

## Einladung zum Regionalstellentreffen der Region Süd am 4. März 2017 in Lörrach

Liebe Frauen,

zum Regionalstellentreffen Süd am Samstag, den 4. März 2017 von 14.00 bis 18.00 Uhr in Lörrach in der Praxis von Lachesis-Mitfrau Anne Gerspacher laden wir Euch ganz herzlich ein.

Anne ist Heilpraktikerin und Podologin.

Sie wird uns spannende und teils wenig bekannte Fakten rund ums Thema "Füße" liefern. Außerdem gibt es einen Praxisteil, in dem sie uns einige Anwendungen und Übungen zeigt, mit denen wir unsere eigene Fußgesundheit, aber auch die unserer PatientInnen verbessern können.

Im Anschluss werden wir gemeinsam essen und Zeit haben uns kennenzulernen und auszutauschen.

Neue Frauen, die gerne mal bei Lachesis hereinschnuppern wollen, sind uns herzlich willkommen.

Bitte meldet Euch an unter [sued@lachesis.de](mailto:sued@lachesis.de) oder 0761-48979878 und bringt etwas Leckeres mit für das gemeinsame Buffet.

Annes Praxis ist in der Luisenstraße 1 in 79539 Lörrach.

Wir freuen uns auf Euer Kommen!

